

IRUN / La biblioteca Ikust Alaia acogerá las presentaciones de tres nuevos libros

Las autoras Emma Alonso, Ana Galdós, Eider Astrain y Sonia Hernández darán a conocer sus obras en las próximas semanas

Biblioteca y escritura son dos términos intrínsecamente unidos por su significado; pero además, en Irun, esa relación se ha vuelto muy estrecha en los últimos meses. El pasado mes de diciembre, Ikust Alaia servía de escenario para la presentación de sendos libros de Itziar Sistiaga ('El voto') y Teresa Vieira ('Gracias por existir'); y hace poco más de una semana, Edward Rosset comenzó a impartir un taller para escritores en la biblioteca municipal cuyas plazas ya se han agotado. Ahora, durante el próximo mes de marzo, Ikust Alaia acogerá la presentación de otros tres libros.

La delegada de Cultura, Belén Sierra, anunció ayer estos actos acompañada por las autoras de las obras: Emma Alonso ('Las ataduras del tiempo'), Ana Galdós y Eider Astrain ('La narradora de historias') y Sonia Hernández ('Nunca quise hacerte daño'). A través de estas presentaciones, el Ayuntamiento pretende «dar un impulso y un reconocimiento a su labor de estas autoras», así como contribuir «a la difusión del trabajo que han realizado», afirmó Belén Sierra. La delegada de Cultura destacó que estas presentaciones suponen «un nuevo capítulo de la intensa actividad que estamos teniendo en torno a la literatura» en la biblioteca.

Dos colecciones y una novela

La primera presentación tendrá lugar mañana viernes, 1 de marzo, a las 19.00. Emma Alonso presentará su colección de relatos 'Las ataduras del tiempo', «una autoedición» que presenta una serie de cuentos «basados en lo cotidiano y protagonizados, en su mayoría, por mujeres», explicó la autora. «Se trata de seres cuya normalidad acaba siendo el conflicto interior, la fuerte tensión entre las expectativas personales y la realidad, lo cual les lleva a un replanteamiento de la existencia y a una persistente búsqueda». Emma Alonso, natural de Donostia, obtuvo en 1985 el Premio de Narrativa Breve del País Vasco, y esta es la primera colección de relatos que publica.

El 7 de marzo, también a las 19.30, llegará el turno de Ana Galdós y Eider Astrain, residentes en Hendaia y que son, respectivamente, la escritora y la ilustradora de 'La narradora de historias'. Esta obra ha obtenido el primer premio en la modalidad para adultos de la XV edición del certamen de Cuentos Ilustrados que convoca la Diputación de Badajoz. Está compuesta por cuatro cuentos, cada uno de los cuales narra «cómo los protagonistas se enfrentan a sentimientos universales, pero que son expresados de distintas formas según la época en la que se sitúa cada relato». Cada una de las historias se desarrolla en un siglo distinto, si bien tienen como escenario principal la ciudad de Irun.

Finalmente, el 14 de marzo la irunesa Sonia Hernández presentará su novela 'Nunca quise hacerte daño'. La autora, habitual de los talleres de escritura de la Biblioteca Ikust Alaia, explicó que su libro «es una novela actual, que narra la historia de dos estudiantes con objetivos muy diferentes en la vida», pero cuyos destinos «se entrelazan». La historia «no habla sólo de amor, sino también de amistad, la familia, los sentimientos encontrados, los desencuentros...». Y en definitiva, «de emociones que todos tenemos en nuestro interior», señaló Sonia Hernández.